

Con velatón conmemoraron 4 meses del asesinato de Ámbar Cornejo

La jornada de ayer martes 29 de diciembre, poco más de 5 personas se reunieron en calle Covadonga en Villa Alemana, frente al domicilio de Ámbar Cornejo para conmemorar los cuatro meses del cruento asesinato de la joven en manos de su madre y su padrastro.

Desde pasadas las 19 horas los asistentes realizaron una limpeza de la gruta que se encuentra en el lugar y posteriormente encendiendo velas en su memoria.

Anuncio Patrocinado

Recordemos que tanto su padrastro, Hugo Bustamente como la madre de Ámbar, Denisse Llanos se encuentran en prisión por el asesinato de la joven.



Con velatón conmemoraron 4 meses del asesinato de Ámbar Cornejo



y tú, ¿qué opinas?

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

